Suzanne Flückiger-Ruchat, à Chavornay; Ses enfants et petits-enfants; Pierre-Alain Flückiger et Laurent, à Genève; Yvan Flückiger et Jocelyne, à Cousset, ses enfants Jordan, Andy,

Nathan et leur maman, à Domdidier; Sa sœur, ses beaux-frères et sa belle-sœur: Elisabeth et Ernest Schori-Flückiger, à Crissier, et familles;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le profond chagrin de faire part du décès de Pierre FLÜCKIGER

Henriette et Maurice Michod-Ruchat, à Lucens, et familles:

Son épouse:

dit flü-flü

enlevé subitement à leur tendre affection après une longue maladie supportée avec courage, le 26 janvier 2009, à l'âge de 63 ans. La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Chavornay le jeudi 29 janvier

à 14 heures. Honneurs à 14 h 30. L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile de la famille: Chaudremont 4, 1373 **Chavornay.** En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Lique vaudoise contre les

maladies cardio-vasculaires, CCP No 10-15406-4 (mention Pierre Flückiger). Tout s'use, tout périt, tout meurt. L'homme lui aussi doit finir.

Il n'est qu'un seul bien qui demeure. C'est pour chacun le souvenir.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.